

Fonds für Lebens- und Nahrungsmittelproduktion in Kuba

Da es aktuell um die Wirtschaft in Kuba nicht gut bestellt ist, unterstützen wir Menschen, die ein eigenes privates Kleinunternehmen aufbauen möchten, um die Lebens- und Nahrungsmittelproduktion auf der Insel zu verbessern sowie neue Arbeitsplätze zu schaffen.

Kuba hätte genügend Land und auch ein gutes Klima für eine flächendeckende Lebensmittelproduktion.

Allerdings fehlt es an folgendem:

- Fremdwährungen für Investitionen der Kleinproduzenten (Beschaffung von Werkzeugen, Saatgut etc.)
- Betriebswirtschaftliche Kenntnisse
- Erfahrung der Produzenten

Um diese Hürden zu überwinden, richten wir einen Fonds für die Lebens- und Nahrungsmittelproduktion in Kuba ein.



www.camaquito.org

Ziel

Es ist vorgesehen, bis März 2024 den Fonds von CHF 100'000.- durch verschiedene Spenderinnen und Spender (auch Kleinspender), Stiftungen etc. sicherzustellen.

Umsetzung

Auswahl und Bewertung von Projekten in Zusammenarbeit mit den lokalen Behörden, dem kubanischen Beratungsunternehmen ZUTURO und mit unabhängigen Experten der Lebens- und Nahrungsmittelproduktion. Zielgerichtete Investitionen.

Verantwortlichkeit

Der Projektverantwortliche Mark Kuster wird von lokalen sowie internationalen Experten und dem kubanischen Beratungsunternehmen ZUTURO (www.zuturo-santiago.com) unterstützt.

Der Fonds leistet einen wichtigen Beitrag zur Verbesserung der Lebens- und Nahrungsmittelproduktion in Kuba. Gleichzeitig schaffen wir neue Arbeitsplätze und setzen dabei unter anderem bewusst auf erneuerbare Energien.

Herzlichen Dank für Ihre Spende!

Spendenkonto:

Kinderhilfsorganisation Camaquito
8038 Zürich
Raiffeisenbank Winterthur
IBAN: CH48 8080 8008 3278 4713 4
SWIFT-BIC: RAIFCH22E85



Jetzt spenden

